



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Eisleben/ Trunkenheit im Straßenverkehr

Am gestrigen Abend wurde durch die Polizeibeamten ein Krankenfahrstuhl, der aufgrund seiner unsicheren Fahrweise in Form von Schlangenlinien auffiel, angehalten und kontrolliert. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,35 Promille. Bei dem 58-jährigen Beschuldigten wurde eine Blutprobenentnahme im Krankenhaus durchgeführt.

Gerbstedt/ Körperverletzung

Durch wilde Mimik und Gestik auf der Fahrbahn, fiel eine Frau am gestrigen Abend in der Gerbstedter Straße auf. Durch Zeugen wurde die Polizei informiert. Hierbei stellte sich heraus, dass sie zuvor in einem Einkaufsmarkt eine Mitarbeiterin beleidigte und diese anschließend an den Haaren zog. Die Beschuldigte konnte namentlich bekannt gemacht werden. Es wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Sangerhausen/ Einbruch

In der Nacht drangen unbekannte Täter in einen Einkaufsmarkt ein. Dabei wurde nach dem ersten Überblick nichts entwendet. Die Kriminaltechnik sicherte am Tatort Spuren. Zur Schadenshöhe gibt es derzeit keine Angaben.

Allstedt/ Einbruch

Mitarbeiterinnen einer Bäckereifiliale meldeten am frühen Morgen einen Einbruch. Die unbekanntes Täter drangen in das Geschäft ein und entwendeten ein Wertglass mit Bargeld in unbekannter Höhe. Auch hier sicherte die Kriminaltechnik

Spuren. Ein Zusammenhang mit dem Einbruch in Sangerhausen wird geprüft.

Sangerhausen/ Umhängetasche vergessen

Ein älterer Mann war am gestrigen Tag im Bereich Bonifatiusplatz unterwegs gewesen. Als er in einen Bus einstieg, bemerkte er, dass seine Umhängetasche verschwunden war. Ob er diese vergessen hatte oder durch Unbekannte entwendet wurde, ist derzeit unklar. In der Tasche befand sich eine größere Summe Bargeld.

Eisleben/ Täter ermittelt

Ein 11-jähriger Junge vergaß am gestrigen Abend einen gelb-schwarzen Beutel auf einer Bank im Bereich des Markts. Weinend informierte er die Polizei. Durch die vorhandene Videoaufzeichnung konnte ein 39-jähriger Beschuldigter ermittelt werden.

Verkehrsunfälle

Klostermansfeld/ B180/ 23.05.2022 22:30 Uhr

Ein PKW befuhr die B 180 in Richtung Klostermansfeld und kollidierte dabei mit einem Reh. Das Reh wurde schwer verletzt und von seinen Leiden erlöst. Am PKW entstand Sachschaden in Höhe von 1.000 €.

Hettstedt/Ascherslebener Straße/ 24.05.2022 10:50 Uhr

Ein PKW befuhr die Ascherslebener Straße stadteinwärts und fuhr auf den vor ihn verkehrsbedingt wartenden PKW auf. In

Folge des Aufpralls wurde ein weiterer PKW beschädigt. Es entstand ein Gesamtschaden von 7.000 €.

Rottleberode/ Hauptstraße/ 24.05.2022 10:25 Uhr

Ein PKW wollte vom Gehweg anfahren und übersah dabei den im fließenden Verkehr fahrenden PKW und stieß mit diesem zusammen. Durch den Aufprall wurde ebenfalls ein abgeparkter PKW beschädigt. Es entstand ein Gesamtschaden von 2.000 €.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de